

L'histoire de Tromy

Dans une école à Vancouver, l'école Louis-St-Pierre, il y avait un garçon nommé Tromy. Âgé de 15 ans, cheveux blonds, il porte souvent une casquette. Il est un garçon exceptionnel. Bref, il est persévérant, courageux et social. Jadis, quand il était petit, il jouait des tours et encore aujourd'hui, il en joue à ses parents. À l'école, il fait rire des élèves. Ils le trouvent très drôle. Un jour, il dit à ses parents :

- J'aimerais être un humoriste.

- C'est impossible, mais tu peux toujours essayer, lui répondirent ses parents.

Les parents de Tromy savaient que c'était impossible, mais ils ne voulaient pas tout gâcher. Tromy courut jusqu'à sa chambre et commença à écrire : « Cher directeur d'humour, je m'appelle. Tromy. J'aimerais être un humoriste. J'ai seulement 15 ans, mais je sens que je suis capable ».

Deux semaines plus tard, c'était la fête de Tromy, il avait 16 ans. Il avait invité plusieurs amis, Zoul, Jacky, Ritou et Dloom. La fête se passa très bien. Tromy, en cadeau, avait reçu un jeu vidéo, des cartes de collection, de l'argent et des cartes cadeaux. Après sa fête, il alla voir sur sa messagerie s'il avait reçu un message. Devinez quoi! Il en avait bien reçu un du directeur d'humour : « Viens au Centre Braf pour faire un spectacle de préparation, demain à 8 heures ». Il raconta la nouvelle à ses parents et ils n'en croyaient pas leurs oreilles, peut être allait-il devenir humoriste.

Le lendemain, c'était le grand jour. Il se rendit là-bas et les juges lui demandèrent de les faire rire. Il commença ainsi :

- Connaissez-vous la blague du lit? Ils répondirent : « non. » Tromy reprit :

- C'est une histoire à dormir debout. Après, il ajouta :

- C'est 2 grains de sable dans le désert, l'un dit à l'autre : « je pense qu'on est suivi ».

Ensuite, il ajouta :

- Je voudrais un livre de cuisine. Tromy prit une autre voix et demanda :

- Un gros ou un petit? Il changea sa voix comme au début de la blague et dit :

- Un petit, je n'ai pas beaucoup d'appétit.

- Ha Ha Ha ! Ok arrête de faire des blagues, c'est trop drôle, dit un juge. Tu es maintenant le premier enfant à être humoriste!

- **YOUPI !!!** cria Tromy.

Il arriva à la maison et dit :

- Maman, papa, je suis devenu un humoriste!

Encore, ses parents n'en croyaient pas leurs oreilles. Il avait réussi.

Un an plus tard, Tromy fit des émissions et des livres d'humour. Il a même fait une tournée en Australie et en Antarctique.

De : Maxime